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PRESIDENCIA MUNICIPAL
GoBERr.rAoóñ-
ACTAS DE CABILDO

SECR IO DEL H
AYU MI NTO

REGI NOVENO

R GIDO OCTAVO

ORS PTIMO

REGID XTO

R¿r roLr.\ -
PV

NUMERO ACTA: !gsESlóN: oRD|NARIA
FECHA 15 DE OCTUBRE 2019

-----coN FUNDAMENTo EN Los RRrÍcur-os 28, 29, 30 y DE
RELATrvos y ApLTCABLES DE LA r-Ev oRcANrcA DEL MUNrcrpro
LIBRE, VIGENTE EN EL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA
LLAVE QUE NOS RIGE, SE LEVANTA LA PRESENTE AoTA DE SESIÓN

..-.--...EN LA CIUDAD CABECERA DEL MUNICIPIO DE TUXPAN,
VERACRUZ DE IGNACIO DE I-A LLAVE, SIENDO LAS TRECE HORAS,
oel oh eurNcE DEL MES DE ocruBRE ogl nño Dos MtL
DIEcTNUEVE, se neú¡¡em, pREVTAMENTE coNvocADos, Los
INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO QUE SE
rr¡CT.¡CIOI.I¡NAU UÁS ADEIáNTE, PARA LLEVAR A CABO SESIÓN
ORDINARIA DE CABILDO. Iá CUAL ES PRESIDIDA POR EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL
------1.- HACTENDO USO DE LAVOZ EL CTUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR i'ANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
oRoeHó señoR sEcRETARto, pASE LrsrA DE ASTSTENCTA
----------ENSEGUTDA, EL LrcENcrADo luls couRaD MoNcADA
ALEJo, eurEN FUNGe eru cRnAcrER DE SECRETARTo DEL
HoNoRABLE AYUNTAMIENTo PRoCEDIÓ A PASAR LISTA DE
ASISTENCIA, CONTESTANDO DE PRES ENTE LOS CIUDADANOS
SIGUIENTES: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ARELT BAUTISTA PERCZ, SÍNDICO
úr.r rcR; lHrouo BAUTTSTA eurRoz, REG rDoR pRrMERo; RoBERTo
lópez IRAN, ReorooR SEGUNDo; LTcENCTADA Eru eoucncróN
PREESCOLAR MAYTE CATAL]NA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR
TERCERO; FRANCI§CO JAVIER UÉHOEZ SALDAÑA, REGIDOR
CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO;
LtcENcrADo EN CoNTADURh ¡uet FRANclsco cRUz LoRENcEz,
REGTDOR SEXTO; SOUIA rÁnmA CORONA CHAIH, REGTDOR
sÉplMo; TNGENTERo JoRGE RAFAEL AlvrRez coBos, REGIDoR
OCTAVO; V, MÓUICE GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR
NOVENO
----------2.-CONTTNUANDO EN EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
lrceNclRoo luís conRao MoNcADA ALEJo, sEcRETARTo DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: INFORMO nU SeÑOn
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE SE ENCUENTRAN
PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL CABILDO MUNICIPAL,

REGIaa o

REG R CUARTO

REGID ERO

EGUNDO

REGI RP IMERO

rco

P DENTE

DOR,O,r ll UI

MUNICIPAL

ORDINARIA DE CABILDO, BAJO EL SIGUIENTE TEXTO:
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SEC ETARIO DEL H

PARA LLEVARA CABO LA AYUN TO

PRESENTE SESI N ORDINARIA DE CABILDO

REGID OVENO

cABrLDo MUNrctpAL, EN coNSEcuENcrA ExrsrE ouónum rco
EN vIRTUD DE Lo MrsMo sE DEcLARAN vÁuoos y oBLrGAToRros
Los AcuERDos euE EN LA pRESENTE sesróH sE ToMEN.-
cúupmse
......----3..PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, OÉ ITCTUNRRI
srcurENTE PUNTo DEL oRDEN oel oh
----------ENSEGUtDA, EL ctuDADANo LtcENctADo luís cot¡Rro
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: PROCEDO A DAR LECTURAAL SIGUIENTE

REGID o

B- ^r\-o\-e
oRDEN oel oír ?J¿. pr¿

REGDoR our'rroaalrrlta

RE IDOR

R RS Tr¡,,10

REGIDO CUARTO

REGID TER ERO

GUNDO

REGID P IMERO

CTAVO

LISTA DE ASISTENCIA;

oeclamcróru oe ouónum LEGAL;

LEcruRA y, EN su cAso apnoaactóH oEL oRDEN
oet oÍr;

LEcruRA v apRogaclóN oEL AcrA ANTERIoR;

5. ESTADOS FINANCIEROS CORRESPONDIENTES AL
MES DE SEPTIEMBRE, EJERCICIO FISCAL 2OI9;

REPoRTE DE LAs oBRAs púgucrs
CORRESPONDIENTES AL MES DE SEPTIEMBRE,
EJERCICIO FISCAL 20I9;

7. ASUNTOS GENERALES.

.-..-..-..HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
SOLICITA: SEÑON SECRETARIO, PONGAA CONSIDERACIÓN DE LOS

1.

2.

3.

t.

R

6

o

PRE NTE
MUNICIPAL

-.----.-.-EN VIRTUD DE LOANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
PROCLA]VIA: ESTÁN PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL
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PRESENTES LA PRoPUESTA DEL oRDEN DEL DíA, PARA QUE DE
FoRMA ecoruórurcR MANTFTESTEN EL sENTtDo DE su voro.----------
---------HAcrENDo uso DE LAVoz, EL cruDADANo LrcENcrADo LUfs
CONRAD ÍIIONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
Ayu NTAMT ENTo, SoMETE A vorRc lótt econóulcR LA pRopuESTA
DEL oRDEN oeI oh, VoTANDo A FAvoR LoS SIGUIENTES-
CIUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNTCTPAL CONSTTTUCTONAL; AREL¡ BAUTTSTA pÉReZ, SÍNOTCO
ú¡.¡lcR; lnrouto BAUTISTA eutRoz, REGtDoR pRtMERo; RoBERTo
lópez anÁH, nEerooR SEGUNDo; LTcENCIADA eH eoucRcróN
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR
TERCERO; FRANCISCO JAVIER MEUOEZ SALDAÑA, REGIDOR
CUARTO; LICENCIADA. BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO;
LrcENclADo EN coNTADURh ¡ueH FRANctsco cRUz LoRENcEz,
REGIDOR SEXTO; SONIE TÁTIMA CORONA CHÑU, REGIDOR
sÉpruo; TNGENtERo JoRGE RAFAEL Alvlnez coBos, REGTDoR
OCTAVO; V, UÓT.T¡CI GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR
NOVENO.
----------HAcrENDo uso DE LAVoz, EL cruDADANo r-rcencnoo lufs
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, EXPONE: LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE
MUNICIPAL QUE EXISTEN ONCE VOÍOS A FAVOR, CERO VOTOS EN
coNTRA y cERo voros EN ABSTENcTóN, poR Lo rANTo LA

SESIÓN, EL GUAL HA QUEDADO ASENTADO ANTERIORMENTE.

-

PROPUESTA HA SIDO APROBADA POR UNANIMIDAD
----------vtsro EL RESULTADo DE LA votlclóru ANTERIoR, EL REGI

CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DECLARA: AL EXISTIR ONCE VOTOS A
FAVoR, cERo VoTos EN coNTRA Y CERo VOTOS eN assre}¡ClÓN,
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS EDILES QUE CONFORMAN
EL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE
IGNACIO DE LA LLAVE, EN TODOS Y CADA UNO DE SUS PUNTOS Y
rÉnulmos, EL oRDEN oel oía pREvrsro pARA LA pRESENTE

SE RETARIO DEL H
AYUNT IENTO

REGID VENO

RE IDOR o

R TIMO

REGIDO

{-*\=
PV

REGIDOR OUINTO
2-5 ltt ¡ 1"

R CUARTO

REGID R TERCERO

GUNDO

REGI R IMERO

CO

PRE NTE

cúrupr-rse

oRDEN oel oíR
------4.-EL LrcENclADo r-uis coNRAD MoNcADA ALEJo,
SEcRETARto DEL AvUNTAMIENTo, señnló euE: EL AcrA
ANTERIOR, FUE LA 45 (CUARENTA Y CINCO) ORDINARIA DE FECHA 1

c

MUN ICIPAL

bG

.-------.-.PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: EN VIRTUD DE QUE LOS PUNTOS 1,
2 y 3 DEL oRDEN oel oh FUERoN DESAHoGADoS AL tNtcto DE LA
Fneserure sesrótt, pARA DARLE LEGALTDAD A LA MtsMA,
PROCEDEMOS CON LA LECTURA DEL SIGUIENTE PUNTO DEL
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(UNo) DE oCTUBRE DEL AÑo 2019 (DOS MIL DIECINUEVE), EN LA
euE sE rRRró Lo REtáTrvo AL coRTE DE CAJA
CORRESPONDIENTE DEL MES DE SEPTIEMBRE DE ESTE EJERCICIO
FISCAL 2019 (DOS MIL DIECINUEVE), Y,ASUNTOS GENERALES. LA
euE sE Ren¡rró A Los pREsENres vÁ coRREo ELECTRóNrco.
poR Lo eue soucró sE LE DISpENSARA DE LA LEcruRA DE
MISMA. DE CONFORMIDAD, EL CUERPO EDILICIO EN SU TOTALIDAD,
Se oISpEruSÓ AL SEÑoR SECRETARIo DE LA LEcTURA DEL AcTA
ANTERIoR eUEDANDo pENDTENTE LA ApRoBActóN DE LA MrsMA.-
CÚ¡'¡lPLlSe
----------PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SEÑOR SECRETARIO, OÉ IECTURR
AL stcuIENTE puNTo DEL oRDEN orl oÍR:
----------ENSEGUTDA EL ctuDADANo LtcENCtADo t-ufs coxRao
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
EXPRESA:
----------§.-ApRoeecróH DE Los EsrADos FrNANcrERos
CORRESPONDIENTES AL MES DE SEPTIEMBRE, EJERCICIO FISCAL
201 9.-------------
-.-----.--ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: I-.C CO¡iIISIÓN DE HACIENDA,
AUxTLTADA poR EL cruDADANo pEDRo aeNlrez oortrlneuez,
TESORERO MUNICIPAL, EXPONE EL SIGUIENTE PUNTO. TIENEN EL
USO DE LA VOZ

---.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO
pEDRo get.lfrez oomíHGuez, TESoRERo MUNtcrpAL, MANTFTESTA:
BUENAS TARDES, CORRESPONDEN LOS ESTADOS FINANCIEROS
coRRESpoNDtENTES AL MES DE SEpIEMBRE, EL ofR oe RyER
TUVIMOS UNA MESA DE TRABAJO SOBRE EL TEMA Y ESTUVIERON
u uRvoRh DE Los EDTLES y sr IENEN ALGUNA DUDA u og¡ectóNI
OUE TENGAN ESTAMOS PARA SERVIRLES
----------HAcrENDo uso DE LAVoz EL cruDADANo r-rceNcnoo uuís
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: EMPEZAMOS CON EL RNÁI-ISIS, ADELANTE REGIDOR
SEXTO
----------HActENDo uso DE LA voz EL LrcENclADo eH corurRouRíR
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
runoR rr¡As QUE ME |BAS A DAR UNOS LTBROS ¿NO?-------
----------EN uso DE LA voz EL LrcENctADo EN CoNTADURíR peoRo
eexirez ooruíHcuez, TESoRERo MUNtctpAL, MANTFTESTA: st
COMO NO, ES CON MIS AUXILIARES Y YO SE LOS HAGO LLEGAR.----

REGI oRo

REGI rMo

REGIDO XTO

.ir 0(
bGr P,otI",

wrñqññ

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TER ERO

UNDO

REGI OR R !4ERO

rco

PRE NTE
MUNIC IPAL

RIA
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----------HAcrENDo uso DE LA voz EL LrcENcrADo EH corumouRh
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
NRon uÁs euE ME Lo ASTENTEN poR FAVoR
----------HAcrENDo uso DE LAVoz EL cruDADANo r-rcencnoo luls
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: SI. ADELANTE SÍNDICO
----------EN uso DE lá voz LA CTUDADANA ARELT BAUTISTA pÉnez,
síNDrco úNtcA, MANTFTESTA: QUEDARoN pENDTENTES DE
ENTREGAR EsrADos DE ACTIv|DADES y EL ESTADo oe slrulctór.l
FINANCIERA, QUE OUEDE ASENTADO, TRIT4AIEN QUIERO DEJAR
ASENTADo DE euE No sE ME esrAru erurReGANDo ms óRoeNes
DE pAGo yA vEN euE vENGo ptolÉttoolRs MES coN MES coN
ToDo su sopoRTE pARA su AUTontzRclót¡ v RNÁltsls DE pAcos
DE AcuERDo coN EL RRrícuro 4s DE LA lev oRGÁHtcR oel
MUNtctpto LTBRE y No ES postBLE euE LA coMlslór.l oe HACTENDA
No SE LE ToME EN CUENTA Y PRIMERO SE PAGA y yn oespuÉS OC
MESES PASAN LAS ÓRoeNES DE PAGO, QUE QUEDE ASENTADO
ouE ToDos Los pAcos soN REALTZADoS y euE oespuÉs oe
vARtos MESES pASAN A FTRMA DE LA coMrsró¡r oe HRclENoR. es
TODO
----------REAL|ZADA y CoMENTADA LA ExposrcróN, eH uso DE LA
VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
pREStDENTE MUNrctpAL coNSTtructoNAL, f\¡Rrulrestó: No
HABIENDo oBSERVACIÓN A SOLVENTRR, SEÑOR SECRETARIO
poNGA LA pRopuESTA A coNSrDERACróru oe Los pRESENTES.----
----------ENSEGUIDA, EN uso DE LA voz EL LtcENclADo LUfs
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: ESTÁ R COruSIOERECIÓN DEL
CUERPO EDILICIO LA PROPUESTA, POR LO QUE SOLICITO A LOS
PRESENTES QUE, DE MANERA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO
DE SU VOTO, VOTANDO A FAVOR LOS SIGUIENTES CIUDADANOS:
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL; ANTONIO BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR
PRIMERO; ROBERTO IÓPEZ MÁ¡¡, REGIDOR SEGUNDO;
LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE CATALINA
VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO; LICENCIADO EN
coxrRouRh JUAN FRANcrsco cRUz LoRENcEz, REGIDoR
SEXTO; INGENIERO JORGE RAFAEL ÁUVENEZ COBOS, REGIDOR
OCTAVO; V, I¡IÓT¡rcI GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR
NOVENO. VOTANDO EN CONTRA: CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉRez, síruolco uNtcR; cluoRDANo FRANc¡sco JAVTER MENDEZ
SALDAÑA, REGIDOR CUARTO LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
vERGARA, REGTDoR eurNTo y, cIUDADANA sonlA rÁnue

SE ETARIO DEL H
AYU MIENTO

REGI OVENO

RE DOR VO

R c PTIMO

REGID

P,o
ñ¿

Ll-
Pv

REGIDOR OUINTO'26 | rr lta

REG DOR CUARTO

REGIDOR TE CERO

R NDO

REG RIMERO

NICO

PR DENTE

coRoNA cn¡í¡¡, REGTDoR sÉprmo

13" 
l

MUNICIPAL
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----------Acro sEGUrDo, Et-áü8ÁéÁñó .,"=*",oro r_uis coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
INFoRMo AL SEÑoR PRESIDENTE MUNICIPAL QUE EXISTEN SIETE

It, -\\'t \'1.\\lIUNIO

SE LEVANT]
A LA LET
cúupmse
.---------PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SEÑOR SECRETARIO, OÉ LECTURR
AL SIGUIENTE PUNTo DEL oRDEN DEL DÍA
----------ENSEGUTDA EL LtcENCtADo r_uís corunaD MoNcADA
ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, EXPRESA:
----------8.-REeoRTE DE LAS oBRAS púaLtcns
CORRESPONDIENTES AL MES DE SEPTIEMBRE, EJERCICIO FISCAL
2019

SE DEL H

MIENTO

REGID NOVENO

REGI RO AVO

U

VOTOS A FAVOR, CUATRO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN
RssreNclóN, EN coNSECUENctA, LA pRop UESTA HA SIDO
ApRoBADA poR mnyoníA DE Los EDTLES euE CONFORMAN E
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO
DE LA LLAVE
----------AcuERDo puNTo §.-vtsro EL RESULTADo DE LA vorActóN
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICtPAL CONSTTTUCTONAL, DECLARA: EN
TÉRMrNos DE Lo DtspuEsro EN los anrículós zio rn-aCciou iioel cóolco HAcENDARto MUNtctpAL pARA EL ESTADo DE
VERACRUZ; 28, 35 FRACCIó]{ Vl, Sz rR¡cclóN vil, 38 FRACCIó]¡ vl,
¿s rRaccróru t, ntyv, y zz rRaEclóN xlt DE LA LEy oncÁrlrcÁ oei
MUNtctpto LtBRE, vtcENTE EN EL esra-oo, asi cortlo roDos Los
RELATtvos y ApLtcABLES DE Los oRDENAMIENTos ¿uníolcos

REG

CITADOS sE ApRUEBAN, poR lt¡tyonín LOS ESTADOS

REG

f5.. \FINANCIEROS CORRESPONDIENTES AL MES DE SEPTIEMBRE
EJERCICIO FISCAL 2O,I I (DOS MIL DIECINUEVE); SE ORDENA eUE B.J
EL DocuMENTo cuyo cuERpo coNTtENE LA DEScRtpclóH oe
LOS ESTADOS FINANCIEROS APROBADOS SE ANEXE AL ACTA QUE

TIMO

tDo TO

S

P,o\.¡tr"
Qv

REGIDOR OUINTO2-gl tt ll.a
E, FORMANDO PARTE INTEGRAL DE LA MISMA, COMO Sf
RA sE TNSERTARÁ pARA ToDo EFEcro LEGAL.-

RE R CUARTO

REGIDOR TER RO

UN DO

.--..-----EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
rR olRecctó¡l DE oBRAS púellcRs EXpoNE EL stcUtENTE puNTo
EL AReutrECTo BARULIo JAVTER GARciA NIEVA, DIRECToR DE
oBRAS púBLtcAS TTENE EL uso DE LA voz.--------
.---..-.--EN USO DE LA VOZ EL ARQUITECTO BRAULIO JAVIER
GARCÍA NIEVA, DIRECTOR DE OBRAS PÚEUCRS, MANIFIESTA:
BUENAS TARDES, COTVENZAMOS CON EL REPORTE DE OBRA
CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE, LA OBRA 01 (CERO
uNo) coNsTnucclór.¡ DE stsrEMA DE AGUA porABLE EN LA

c,Ñ

REGIDOR PRIMERO

CO

PR ENTE

I
,'.

IVUNICIPAT
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coM u N r DAD r. r,.**r.ü:üü,lii-Áiü"n r M ERA ErApA, rEN EMos u N
AVANcE rísrco nL secgREtñiA) oe SEpIEMBRE DEL 50%
(clNcuENTA POR CTENTO). LA S|GU|ENTE OBRA ES LA 04 (CERO
cuATRo) coNSTRUcclón or stsrEMA DE AGUA porABLE EN LA
coMUNtDAD DE MACU|TEPETL, CON UN AVANCE DE 60% (SESENTA
poR ctENTo), sr EsrÁ TRABAJANDo EN EL TANQUE ELEVADo. LA'

ESE ARI OEL H
AMIENTO

REGI OVENO

REGI OR TAVO

R S PTIMO

REGIDO TO

B.^

RE RCU TO

REGIDOR TERCERO

SIGUIENTE oBRA ES lR Nú¡¡eRo 06 (cERo sEts) coNsTnucclór.l
DE SISTEMA DE AGUA POTABLE EN LA COMUNIDAD DE CHIJOLAR,
LA TENEMOS CON UN AVANCE DE 55% (CINCUENTA Y CINCO POR
crENTo) yyA sE rsrÁrReaR¡ANDo EN u riurn oe orsrnleuclóNty EN LA eLReoRRcróN DEL pLANo. LA oBRA 07 (cERo stETE)
coNsrRucctóru DE stsrEMA DE AGUA porABLE EN LA
COMUNIDAD DE PALMA DE MORELOS, CON UN AVANCE DE 40%
(CUARENTA poR ctENTo) sE TRABAJA EN LA elecrRlrrcRclóN
DEL pozo. LA oBRA 09 (cERo NUEVE) coNSTRUCCIóN oE stsrEMA
DE AGUA POTABLE EN LA COMUNIDAD DE FRANCISCO I. MADERO,
coN uN AVANCE DEL 60% (SESENTA poR ctENTo¡ vR sr rsrÁ
TRABAJANDO EN LA CASETA DE EQUIPAMIENTO Y POZO.
STGUtENTE oBRA LA 010 (cERo DtEZ) CoNSTRUCCtóN DE stsrEMA
DE AGUA PoTABLE EN LA CoMUNIDAD DE HÉRoE DE NACoZARI,
coN uN AVANCE DE 20% (VE|NTE pOR CTENTO) ESTAMOS
TRABAJANDO EN LA ESTRUCTURA DEL TANQUE ELEVADO.
STGUTENTE oBRA ES LA 0'r 1 (cERo oNCE) coNSTRUCoóru oel
SISTEMA DE AGUA POTABLE EN LA COLONIA MANLIO FABIO
ALTAMTRANO, PRTMERA ETAPA CON UN AVANCE DE 20o/o (VE|NTE
POR CIENTO), ES UN TANQUE DE 100 ¡¡:1C|EN METROS CÚelCOS),
ES EL SEGUNDo vÁs cRRruoE DENTRo DE LA ctuDAD. LA
S|GUtENTE oBRA 014 (cERo cAToRcE) AMpLTACtóru oe u RED DE
AGUA POTABLE EN LA COLONIA BUGAMBILIAS, CON UN AVANCE
DEL 50% (CINCUENTA POR CTENTO). LA OBRA r.¡Úrr¡enO 015 (CERO
OUINCE), AMPLIACION DE LA RED DE AGUA POTABLE EN LA
coLoNlA LAS JOYAS, CON UN AVANCE DE 95% (NOVENTA Y C|NCO
poR crENTo). LA oBRA 016 (cERo orrcrsÉrs¡ coNSTRUccró¡r oE
SISTEMA DE AGUA POTABLE EN LA COLONIA RIT¡PI-IRCIÓN
ANTORCHISTAS, SEGUNDA ETAPA, CON UN AVANCE DE 80%
(ocHENTA poR crENTo) LA oBRA 17 (DrEcrsrETE) coNSTRUCCTóN
DE DRENAJE SANITARIO EN LA COLONIA ESCONDIDA, SEGUNDA
ETAPA, CON UN AVANCE DEL 80% (OCHENTA POR CTENTO). LA
oBRA 20 (vErNTE) coNSTRUCcTóru oE R¡o DE DRENAJE sANrrARro
EN EL EX EJIDO LA CALZADA, SEGUNDA ETAPA, CON UN AVANCE DE
15o/o (OU|NCE POR CTENTO) LA OBRA 21 (VETNTTUNO)
coNsrRucctóru oe oRenAJE sANtrARto EN LA coLoNtA MÉxtco
LINDO, SEGUNDA ETAPA, CON UN AVANCE DE 35% (TREINTA Y
crNCo poR crENTo). LA oBRA zo ryrrurrsÉrs) coNSTRUccróN DE
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DRENAJE PLUVIAL EN LA ZANJA COLECTORA PISAFLORES ENTRE
CALLE LOS MANGOS Y CALLE ALTAMIRANO COLONIA PISAFLORES,
SEGUNDA ETAPA, CON UN AVANCE DEL 5% (CINCO POR CIENTO).
LA oBRA 27 (vEtNTtstETE) coNsrRuccrór.¡ oe DREN pLUVIAL EN LA
cRur cAHorDo AGUTLAR y LoRENzo RNzúR, coloNrA EMTLTANo
ZAPATA, SEGUNDA ETAPA, CON UN AVANCE DEL 85 (OCHENTA
crNco PoR crENTo). LA oBRA NUMERO 30 ORETNTA),
coNSTRUccróru oe GUARNTcToNES y BANQUETAS EN LA oALLE
DOCE DE OCTUBRE, DE LA CALLE JUAN DE LA BARRERA A
cRIIe¡Óru NIÑoS HERoES, coLoNIA EL RETIRo, coN UN AVANCE
DE e5% (NovENTA y crNco poR crENro). LA oBRA r{úMeno sz
(TREINTA y Dos), cor.lsrRucclór.r DE GUARNTCToNES y
BANOUETAS CALLE PUERTO TAMPICO ENTRE AVENIDA ADOLFO
uópez uRreos y cALLE JosÉ MANUEL pozos cAsrRo, coLoNrA
DEL PUERTO, CON UN AVANCE DEI 2oo/o (VEINTE POR CIENTO).
oeRA Nú[leRo 33 (TREINTA y rRES) cor.¡srnucclóN DE
GUARNICIoNES Y BANQUETAS EN LA CALLE JAIME NUÑO ENTRE
FRANCISCO SARABIA Y CALLE ANASTASIO BUSTAMANTE COLONIA
FEDERtco oRncin BLANco, coN uN AVANoE DEL 10% (DtEz poR
crENro). LA oBRA 34 ORETNTA y cuATRo) coNSTRUccróN oe
GUARNTcToNES y BANQUETAS EN LA cALLE r-uis ooxRr-oo
coLosro ENTRE FERNANDo curERREz BARRros y oALLE
VANGUARDIA VERACRUZANA COLONIA LUIS DONALDO COLOSIO,
coN uN AVANCE DE 20% (VE|NTE POR CTENTO). LA OBRA 41
(cUARENTA y uNo) corusrRuccróN DE GUARNTcToNES y
BANQUETAS EN LA CALLE MANGO DURAZNO ENTRE CALLE MANGO
perRcót't y lá CALLE MANGo MANTLA coloNtA Los MANGos, coN
UN AVANCE DEL 90% (NOVENTA POR CIENTO). LA OBRA 42
(CUARENTA y Dos) coNSTRUccróN DE GUARNTcToNES y
BANQUETAS EN LA CALLE MANGO QUEEN ENTRE LA CALLE MANGO
DURAZNO Y LA CALLE MANGO PNTRruO COLONIA LOS MANGOS,
coN uN AVANCE DE 95% (NOVENTA Y C|NCO POR CTENTO). OBRA
45 (cuARENrA y crNco), coNSTRUccró¡r oe GUARNTcToNES y
BANQUETAS EN LA CALLE CUATRO PONIENTE ENTRE CINCO NORTEy stETE NoRTE coLoNtA RAFAEL geRruÁ¡loez ocHoA coN uN
AVANCE DEL 5% (CTNCO POR CTENTO). OBRA 4e (CUARENTA y
NUEVE) coNSTRUcctót¡ oe epnocHES EN EL pUENTE vEHtcuLAR
EN LA COMUNIDAD DE ZAPOTALILLO, CON UN AVANCE DEL 90%
(NoVENTA poR crENTo). oBRA 50 (crNCUENTA¡, Ruelncróru oel
PUENTE VEHICULAR EN EL LIBRAMIENTo ADoLFo LÓPEZ MATEoS
rnrencepctóN coN CANAL pLUVIAL DE LA cEtBA, coLoNtA
¡II,IPI-IRCIÓT.¡ ROORÍGUEZ CANO, CON UN AVANCE DEL 80%
(oCHENTA POR CTENTO). LA OBRA 51 (CTNCUENTA y UNO)
coNSTRUccróru oe puerurE vEHrcuLAR EN LA coLoNrA soL DE
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JUSTICIA CON UN AVANCE DE 15% (OUINCE POR CIENTO). OBRA 56
(crNcuENTA y sErs) coNSTRUcoóN oE TEcHADo eru ÁneR oe
rvrpRRrcrór DE EDUcAcróN FísrcA EN LA ESCUELA PRTMARTA
EMILIANO ZAPATA EN LA COLONIA UNIVERSITARIA, CON UN
AVANCE DE 5% (CTNCO POR CTENTO). LA OBRA 60 (SESENTA)
coNSTRUccróN DE cuARTos DoRMrroRros EN LA CoMUNTDA
DE L|NDERO, CON UN AVANCE DE 95% (NOVENTA Y CTNCO POR
ctENTo). LA oBRA 62 (SESENTA y Dos) REHABtLtrActót¡ oe
CAMINO SACACOSECHAS EN LAS PARCELAS DE LA COMUNIDAD DE
MACUITEPETL, CON UN AVANCE DE 90% (NOVENTA POR CIENTO).
OBRA 67 (SESENTA Y SIETE), RIT¡PI-IRCIÓN DE SISTEMA DE AGUA
porABLE EN AVENTDA ADoLFo lópez rr¡¡reos, ENTRE CALLE
SEGUNDA oe.¡osÉ tvlRRh uoRelos v pRvór.l y CALLE oínz urnóN
coLoNtA RuE coRl¡lEz, yA LA TENEMoS AL roo% (crEN poR
crENTo). LA oBRA 68 (SESENTA y ocHo) coNSTRUccróN oe
SISTEÍ\.IA DE AGUA POTABLE EN LA COMUNIDAD DE MONTES DE
ARMENIA, PRIMERA ETAPA, CON UN AVANCE DE 35% CTREINTA Y
crNco poR oENTo). LA oBRA 70 (SETENTA) coNSTRUccró¡¡ oel
DREN PLUVIAL 'CETIS 1I1' ENTRE INTERIOR DEL PREDIO DE LA
EscuELA HAsrA EL Río ruxpRN, coLoNrA LA vrcroRrA coN uN
AVANCE DE 80% (OCHENTA POR CIENTO). OBRA 73 (SETENTA Y
TRES) coNsTnucoóru DE GUARNTcToNES y BANQUETAS EN LA
oALLE MANGo DoMINIco ENTRE LA AVENIDA RoOITO IÓpez
MATEOS Y LA CALLE MANGO DURAZNO, COLONIA LOS MANGOS,
coN uN AVANCE DE 40% (CUARENTA POR CTENTO). OBRA 74
(SETENTA Y CUATRO) SANEAMTENTO TNTEGRAL DE LA CTUDAD DE
TUXPAN PARA LA ZONA PONIENTE EN LAS COLONIAS DE LAS
JOYAS, EMILIANO ZAPATA, RIVIPI.IRCIÓru EMILIANO ZAPATA,
CENESISTA, DEL SECTOR ALTO LUCERO, EN EL MUNICIPIO DE
TUXPAN, VERACRUZ, INCLUYE 0.8 (CERO PUNTO OCHO)
x[óuelRos DE RED DE coLEcroRES, 397 CrREScrENTos
NOVENTA Y SIETE) POZOS DE VISITA, 9.5 (NUEVE PUNTO CINCO)
xLóuetRos DE RED DE ATARJEAS y B5B (ocHocrENros
CINCUENTA Y OCHO) DESCARGAS DOMICILIARIAS, TIENE UN
AVANCE DEL 15% (QUINCE POR CTENTO). LA OBRA 406
(cuATRocrENTos sErs) coNSTRUccrór.l oe eAVTMENTo DE
coNcRETo ASFALTIco DE stETE cE¡¡ríuerRos DE ESpESoR coN
GUARNICIONES Y BANQUETAS DE LA CALLE TEMPOAL ENTRE
AVENTDA cuRuurÉn¡oc y LA CALLE ABASoLo, coLoNtA DEL
VALLE, CON UN AVANCE DEL 5% (C|NCO POR CTENTO). LA OBRA 409
(cuATRoctENTos NUEVE) coNSTRUcctór.l oe pAVtMENTo DE
CONCRETO HIDRAULICO F'C=250 KG/CM2 EN LA CALLE
MocTEzUMA ENTRE 1á CALLE HÉROES DEL CUARENTA Y SIETE Y
LA CALLE VIRGILIO URIBE, COLONIA LA RIVERA, CON UN AVANCE
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DEL 15ok (QUtNCE POR O EN CUANTOAL REPORTE A U IENTO

HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: ES UN LISTADO DE
TREINTA Y CINCO OBRAS, ESPERO NO EQUIVOCARME, CON SU
PORCENTAJE DE AVANCE, HASTA EL DiA TREINTA DE SEPTIEMBR
Y HOY ESTAMOS A VEINTIDÓS, UE QUIERO IMAGINAR OUE LO QUE
APROBAMOS HAY UN AVANCE EN ESTE LISTADO, SI LO VEO DE
MANERA GENERAL NO TENDRÍA MUCHAS OBJECIONES, SIN
EMBARGO, HAY ALGO QUE ME LLAMA LA ATENCIÓN SOBRE TODO
POR LOS TIEMPOS SABEMOS QUE HAY UNA OBRA MUY
SIGNIFICATIVA Y CREO QUE VA A SER UNA ESPECIE DE SEÑA A LO
LARGO DE TODA LA ADMINISTRACIÓN OUE ES EL ASUNTO DE ALTO
LÚCERO DE PONERLE DREN Y DRENAJE A ESTAS coLoNIAS Y PoR
CIERTAS CUESTIONES HA SIDO COMPLICADO TÉCNICAMENTE Y ES
EN DONDE EL AYUNTAMIENTO ESTÁ APORTANDO UNA PARTE
JUNTO CON CONAGUA PARA ESA OBRA QUE VA A REDUCIR
CONSIDERABLEMENTE LOS NIVELES DE DESIGUALDAD Y POBREZA
EN RELACIÓN A LOS SERVICIOS, VEO QUE LLEVAS UN AVANCE DEL
15o/o (QUINCE POR CIENTO), SIN EMBARGO, ESTOY
CONTABILIZANDO QUE HAY POR LO MENOS SIN CONTAR ESA, DOCE
oBRAS QUE TTENEN EL 20% (VETNTE POR CTENTO) O MENOS DEL
20olo (VE|NTE POR CTENTO) Y HAY TRES OBRAS QUE SOLAMENTE
TTENEN AL TRETNTA DE SEPTTEMBRE EL 5% (C|NCO POR CTENTO),
LA PREGUNTA QUE YO IE HARIA ES QUE CON TODA LA FRANQUEZA
DEL MUNDO ¿LLEGARÁS AL TREINTA Y UNO DE DICIEMBRE CON
ESTAS OBRAS QUE TTENEN ENTRE EL 20% (VE|NTE POR CIENTO),
15% (QUTNCE POR CTENTO), 10% (D\EZ POR CTENTO), 5% (CTNCO
POR CTENTO)? TE LO PREGUNTO PORQUE St ES CONVENTENTE QUE
NOS LOS DIGAS CON TODA FRANQUEZA PORQUE SI BIEN ES
CIERTO LA LEY PREVÉ A ESTOS CASOS, YA NO LO PREVÉ PARA EL
úlluo Año eARA EL zo21 (Dos MtL vEtNTruNo) yA No Lo eREVÉ
QUE HAY QUE ESTAR CERRANDO EL TREINTA Y UNO DE DICIEMBRE,
SI LO PREVÉ PARA LOS AÑOS ANTERIORES Y TENEMOS HASTA
FEBRERO PARA IR ACABANDO PERO LA PREGUNTA QUE TE HAGO
¿ESTAREMOS ACABANDO FíSICAMENTE LAS OBRAS? PORQUE LOS
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RECURSOS TENGO ENTENDIDO ESTÁN LLEGANDO
-..-------EN USO DE LA VOZ EL ARQUITECTO BRAULIO JAVIER
GARCíA NIEVA, DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:
HEMOS TENIDO REUNIONES CON LOS CONTRATISTAS YA DE
MANERA AISLADA, COMENZAMOS UNA GRUPAL, UNA
INDEPENDIENTE YA EXIGIÉNDOLES QUE REDOBLEN ESFUERZOS Y
QUE AUMENTEN LA FUERZA LABORAL EN CADA UNA DE LAS OBRAS
E INCLUSO QUE YA DOCUMENTALMENTE EMPIECEN A VER LOS
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coNoEpros DE cóMo vAN'i+PHH§E[iüh sus oBRAS, ES DECTR,
SI VAN A PRESENTAR UNA E6f,IMACIÓÑ bI TIUIOUITO O SE VAN A
IR DIRECTO AL FINIQUITO O VAN A ESTIMAR DOS VECES, ELLOS
DEBEN DE SER CONSIENTES SI VAN A TENER LA CAPACIDAD
ECONÓMICA DE SOSTENER EL FINIQUITO PERO YA HEMOS ESTADO
PRECISAMENTE ESTA SEMANA PARAACABAR EL MES DE OCTUB
Y TENER LA OPORTUNIDAD DE TENER EL PANORAMA COMPLETO
DOCUMENTAL DE LAS OBRAS Y COMO VA A SALDAR ESTE AÑO Y
VARIAS DE LAS EMPRESAS HAN RESPONDIDO ESPECIALMENTE LA
QUE COMENTAS LA OBRA IMPORTANTE TENIA CUATRO FRENTES Y
ACTUALMENTE TIENE OCHO FRENTES, YA DUPLICÓ, ES UNA OBRA
MUY GRANDE, TIENE CERCA DE SEIS MÁQUINAS TRABAJANDO,
CUATRO MÁOUINAS GRANDES Y DOS MÁOUINAS CHICAS,
NORMALMENTE POR LAS LLUVIAS NO SE HA TENIDO AVANCE, SIN
EMBARGO, COMO SON MUCHOS FACTORES QUE PUEDEN ATACAR
AL MISMO TIEMPO AUNQUE HAYA LLUVIA PUEDEN ATACAR UN
POZO POR DECIRLO ASÍ, ENTONCES NO PARAN, HAN ESTADO
TRABAJANDO Y VAN AVANZANDO POCO A POCO. ELLOS MISMOS
HAN PRESENTADO UNA REPROGRAMACIÓN
.-..-...--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: ESA ES LA PRIMERA
PREGUNTA, LA SEGUNDA PREGUNTA TIENE QUE VER CON LOS
S|STEMAS DE AGUA QUE SE H|CIERON EN EL 2018 (DOS MtL
D|EC|OCHO) Y AHORTTA EN EL 2019 (DOS MtL DTECTNUEVE), ME
PARECE QUE PARA ESTO SON LOS RECURSOS, NO SÉ SI SEA EL
PRIMERO O EL SEGUNDO DE LA LISTA QUE SIGUE LAS REGLAS DE
FONDO DE APORTACIÓN MUNICIPAL PARA ATACAR ESOS REZAGOS
EN EL AGUA, ESTÁ BIEN YO LO VEO BIEN, LA ÚNICR PNTCUNTA QUE
TENGO EN RELACIÓN A ESTO ES ¿QUÉ SE ESTÁ HACIENDO PARA
QUE UNA VEZ QUE SE LE ENTREGUE A LA COMUNIDAD LA OBRA
ESTA OBRA PUEDA SEGUIR MANTENIÉNDOSE?----.---.--.
.---.-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL ARQUITECTO BRAULIO JAVIER
GARCíA NIEVA, DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:
CAMBIAMOS LA FORMA DE HABLAR CON LA COMUNIDAD EN
EXPLICARLES EL TEMA DEL AGUA PORQUE SI BIEN EL PRIMER AÑO
MUCHOS PEDíAN AGUA Y CUANDO TERMINAMOS SE QUEJABAN DE
LAS CALLES QUE QUEDABAN MUY MALTRATADAS Y AHORITA LOS
HACEMOS CONSCIENTES DE QUE EL DINERO LO VAMOS A USAR
PARA LA OBRA DEL AGUA, SI NOSOTROS DESTINAMOS DINERO
PARA ARREGLAR LAS CALLES HACEMOS MENOS CANTIDAD DEL
AGUA
-.---.---.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
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LA OBRA SE LES DONA A USTEDES MISMOS POR ESO USTEDE
TIENEN QUE DONARLE AL MUNICIPIO EL PREDIO Y UNA VEZ QUE
TERMINAMOS LA OBRA NOSOTROS PODEMOS INVERTIR EN UN
PREDIO QUE ES PROPIO, ACABAMOS LA OBRA Y SE LA
REGRESAMOS A USTEDES, LES REGRESAMOS TODO EL SISTEMA Y
TIENEN QUE ENCONTRAR LA FORMA DE MANEJARLO POR DOS
nños vn sr EN ESos Dos Años ELLos ooNSTDERAN euE No sE
CONSIDERAN APTOS PARA MANEJARLA LA PUEDEN DONAR A LA
COIT'IISIÓru DEL AGUA DEL ESTADO DE VERACRUZ, O SI LA HAN
MANEJADO BIEN Y SE SIENTEN A GUSTO SIENDO INDEPENDIENTES
ELLos Lo poonÁru MANEJAR DE MANERA tNDEpENDIENTE, Lo euE
SI LES HEMOS DICHO QUE LA PRIMERA ETAPA LO IT¡ÁS IUIPORTR¡¡TE
Es EL pozo, lR r-iueR DE coNsrRucclóN y EL TANQUE ELEVADo
Y EL REsTo DEL DINERo EN LA RED DE DISTRIBUCIÓr.¡, sI I.Ios
LLEGASEN A FALTAR UNAS CASAS POR ESO I-R IT,IRYORÍR SC
MANEJA EN PRIMERA ETAPA Y EN LA SEGUNDA ETAPA
ACABAREMoS EL RESTo DE LAs cAsAs v rR[rerÉN TENEMoS euE
TOMAR EN CUENTA QUE EL TEMA DEL COSTO BENEFICIO AHORITA
LO REVISAN MUCHO Y SITENEMOS CASAS QUE LUEGO SE QUEDAN
MUY ALEJADAS, PUEDO DEC|R QUE TENGO EL 100% (C|EN POR
ctENTO) DE UNA COMU.NTDAD PERO ME VAN A FALTAR DOS CASAS
pERo LAS cASAs esrÁru R uru rclóruerRo ENToNcES No puEDo
LLEVARLo uru Klón¡erRo poReuE EL cosro BENEFtcto ME
AFECTA MUCHO ENTONCES SITENEMOS UN ESQUEMA DIFERENTE
PARA UNA O DOS CASAS PERO SON LOS CASOS MEDIOS PORQUE
EN LO GENERAL ESTAMOS ABAT¡ENDO LA NECESIDAD DE FALTA DE
AGUA EN TODA LA COMUNTDAD AL "r00% (C|EN POR CTENTO) EN
CUANTO A LA PRIMERA Y SEGUNDA ETAPA
---.-.-...HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, siNDtco úNrcn, ruR¡rtnESTA: UNA PREGUNTA, vEo ouE
I'IROR ¡¡ÁS NOS ENTREGAS UNA HOJA CON TREINTA Y CINCO
OBRAS, LAS QUE APROBAMOS EN MARZO SON VARIAS, PORQUE NO
Nos poNES DEL uNo HASTA ctENTo v rRnccrór.r euE soN DE
OBRAS Y AUNQUE NO TENGAN AVANCE AUNQUE NO LLEVEN NADA
DE COMIENZO PONER SU PORCENTAJE EN CEROS PERO QUE SE
vEAAeuÍDESDE LA NúMERo uNo, Dos, TRES, cuArRo, RsÍnRsrn
LA FECHA.-----
.......--.HACIENDO USO DE LA VOZ ELARQUITECTO BRAULIO JAVIER
cencíl NIEVA, DtREcroR DE oBRAS púellcRs, MANTFTESTA: EL
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cencíe NTEVA, DrREcroR DE oBRAS púaLrcRS, MANTFTESTA:
MUCHOS TTNínru LA DUDA DE QUE AL FINALIZAR LA oBRA EL AGUA
LA IBA A COBRAR EL MUNICIPIO Y LES HICIMOS VER QUE EN EL
MUNICIPIO NO HAY NINGUNA VENTANILLA PARA COBRAR EL AGUA,
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ENTRANDO DENTRO DEL PERIODO, ENTONCES LE PREPARO DO
INFORMES Y YA Lo AGREGAMoS A LA SIGUIENTE REuNIÓI.¡ I
HUIT,IÉRICO Y EL MENSUAL
-------.--HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, Síruolco úNlcl, H,lRuptESTA: BUENo, tRl'relÉN vEo euE
vARtAS oBRAS vR EsrÁru coMENzADAS pERo No sE ME HA
ENTREGADo Nrrucú¡¡ coNTRATo, NADA DE sopoRTE. poR DEcrR
ESTAMOS HABLANDO DE LA OBRA 017 (CERO DIECISIETE),
HABLAMoS reMarÉN DE LA oBRA 032 (cERo TRETNTA y Dos), DE
LA 033 (CERO TRETNTA Y TRES), DE LA 046 (CERO CUARENTA y
sErs), YA sE HAN DADO ANT|C|POS PERO NO TENGO Nr CONTRATO
ooMPLETAMENTE NADA. LA 0s6 (CERO CTNCUENTA y SE|S), PARA
VER EL AVANCE
...--.-.--EN USO DE Iá VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUN ICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
ES QUE HA PEDIDO USTED QUE FIRME PRIMERO Y NO HE PODIDO
FIRMAR
---.----..HACIENDO USO DE I.A VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, síN D tco ú tlcl, ¡¡Rru ln ESTA: ASí ES.---------
..------..EN USO DE I.A VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
CUANDO OCgERh SER USTED LA QUE FIRME PRIMERO, USTED ES
LA REPRESENTANTE LEGAL

pnóxtuo MES LE pREpARo Dos DocuMENTos, EL INFoRME
MENSUAL y DESpUÉs LE AGREGARíI orno ¡rulrrÉntcR¡¡e¡¡re
oRDENADo EN DoNDE yA se veRíR, LAS euE esrÁx Rr- 1oo% (ctEN
POR CIENTO) QUE ESTÁN TERMINADAS DEL MES PASADo Y LAS
euE sE ooNTRATARoN EL pRrMERo DE ocruBRe No esrÁN

...-.--.-.HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉRez, síNolco úr.¡lcR, lr¡RrulnESTA: No, pERo usrED ES EL DE
LOS DTNEROS. SON 46 (CUARENTA y SE|S) OBRAS ADJUDICADAS,
TAMBIEN LE PREGUNTO ¿QUE PASA CON LAS OBRAS DE
HtDRocARBURoS? No vEo euE Nos pRESENTe ulrucút,¡AVANcE,
ALGUNoS yA sE LEs ENTREGARoN rR[IelÉN ANTtctpos.___
-.-.--...-HACIENDO USO DE LAVOZ ELARQUITECTO BRAULIO JAVIER
cencíe NIEVA, DtREcroR DE oBRAs púallcns, MANTFTESTA: LA
NUMERAC|óN DEL o (cERo) AL roo (ctEN) LA MANEJAMoS poR EL
FONDO DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL Y LAS OBRAS
400 (cuATRoctENTOS) SON LAS QUE TENEMOS CON LOS
PROGRAMAS DE HIDROCARBUROS, EN EL INFORME TENEMOS DOS
QUE SON LA OBRA 406 (CUATROCTENTOS SEIS) y LA 409
(CUATROCIENTOS NUEVE) SON PAVIMENTOS poRQUE
HIDROCARBUROS NOS PERMITE DENTRO DE SU NORMATTVIDAD
euE BENEFtctAN A t-A ctuDADANh, DESARRoLLo URBANo yA LAS
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TNSTALAcIoNES DE pEMEX vtBSftuffsoL'i-r,ro, Dos euE sE
SE ARIO DEL H

AYU NTO

REGI VENO

AVO

J

--_--.---HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉREz, siNDtco úucn, MANTFTESTA: st pERo noui rÁrr¡eÉñ-Nto
TENGO CONTRATO NI ANTICIPO, NI DEL AVANCE SI YA SE
CONCLUYERON O QUE PASA, ESA ES UNA, EN LA SIGUIEN
TAMBIÉN ESTÁ DE TRANSCANADA CON RECURSOS FISCAL ES
TRANSCANADA, NO SÉ OUÉ HA PASADO CON ESTAS OBRAS REGI RO

ENCUENTRAN

PORQUE IGUAL NO VIENE EN LO QUE NOS ESTÁ DANDO
.---.-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL ARQUITECTO BRAULIO JAVIER
GARCíA NIEVA, DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:
NOSOTROS LE INFORMAMOS HACE DOS MESES EL ESTADO DE
TRANSCANADA, TRANSCANADA NOS DA 30% (TREINTA POR
oIENTO) PERO PARA ELLO NOS DA EL 30% (TRE|NTA pOR CTENTO)
DE UNA OBRA PARA ELLOS ES UNA SOLA OBRA Y PARA NOSOTROS
SON CUATRO OBRAS, SON CUATRO ETAPAS DIFERENTES Y
AVANZAMOS HACÍA EL 30% (TRE|NTA pOR CTENTO) TNCLUSO HOy
EN LA MAÑANA TUVIMOS UN RECORRIDO CON ELLOS POR EL
LIBRAMIENTO Y ESTÁN MUY EXIGENTES EN CUANTO A LA
NORMATIVIDAD DE LOS FORMATOS QUE ELLOS MANEJAN Y NO ME
HAN QUERIDO RECIBIR LA DOCUMENTACIÓN HASTA QUE YA SEA
CoMPROBATOR|A DE QUE yA EJECUTATMOS EL 30% (TRE|NTA pOR
CIENTO) Y QUE LES TENEMOS QUE DAR
.---..-.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ESTÁN PRESENTANDO UN TEMA QUE LO ESTÁN
HACIENDO COMO MONEDA DE CAMBIO POR UNOS PERMISOS QUE
NO HAN SACADO DE PROTECCIÓN CIVIL ENTONCES NO TIENE NADA
DE PROYECTO NI LO QUE PRESENTAN EN XALAPA CON SU
ESPECIALISTA CON UN ACREDITADO NO HAN PRESENTADO
NINGÚN PROYECTO DE PROTECCIÓN CIVIL PARA OUE SEA
vALTDADo EN pRorEcclórrl ctvlL, ENToNCES, nui esrÁ AToRADo
EL TEMA, ELLOS ESTÁN PRESIONANDO A MAS NO PODER PARA QUE
SE SAQUEN LOS PERMISOS SIN REVISIÓN PRÁCTICAMENTE Y ES
COSA DE QUE SE METER|AN EN UNA RESPONSABILIDAD EL
DTRECToR DE pRorECCtóN ctvtl st sE Los EXptDEN NADA MÁs ASí
ENTONCES POR ESO LES DIJE QUE NO SE VA A PODER AUNQUE SE
TARDE O LO QUE SEA NO SE VA A PODER PORQUE TAMBIÉN ESTÁN
ATORADOS PROYECTOS QUE SE COMPROMETIERON CON LAS
COMUNIDADES Y QUE NO HAN ENTREGADO EL RECURSO,
ESTAMoS AToRADoS EN ESTE cAPiTULo.---.

HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
, SINDICo ÚruIcn, MANIFIESTA: ENToNCES ESE ES ELPEREZ
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Y VEO QUE EN

TuxPan, Veracruz

SEC RETARIA
VIMOS EN LOS ESTADOS FINANCIEROS
TRANSCANADA No HAY NI UN oepÓsTo PARA ELLoS Y
RECORDEMOS QUE SE TIRT\íÓ TRN4AIÉru U¡I CO¡¡TRATO, HAY UN
coNTRATo FIRMADo pERo st vAN A ESTAR RsÍ e¡¡ ouE ELLos No
VAN A PODER ARREGLAR O COMPROBAR LO DE SU PERMISO PUES
ENTONCES NO SE VAN A LLEVAR A CABO ¿NO?-----------
.-------.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: HAY MEDIDAS DE APREMIO FINALMENTE SI NO
CUMPLEN y esTAru oPERANDo VAN Y SE LES CIERRA EL LUGAR, SE

-.--.--...HACIENDO USO DE LA VOZ Iá CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉNEZ, SíNOICO ÚruICR, N¡RT.¡ITIESTA: ¿PERO YA LO SABEN ELLOS?
¿YA LO SABE TRANSCANADA?--------
---.-.----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: YA LO SABEN, ESTAN NHíN CUENTA GOTAS SACANDO
LA TNFoRMAqóN peno psrAru ceRnnNDo EL TEMA DE Los
PERMISOS
........-.HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, sft¡olco úuce, n¡RNInESTA: BUENo pERo NADA MÁs
PARA QUE QUEDE ASENTADO PORQUE SE RUMORA QUE DICEN
euE LA síNolco No ourERE FTRMAR, No sE eue pERMtsos pERo
YO NO FIRMO PERMISOS OBVIAMENTE QUE ESO ES DEL DIRECTOR
JUNTO CON USTED ENTONCES QUE QUEDE CLARO Y QUE QUEDE
ASENTADO QUE POR MI PARTE DE SINDICATURA NO TENGO NADA
QUE VER Y NO TENGO NADA PENDIENTE DE FIRMAR PORQUE LO
ouE yo ruvE EN su MoMENTo eso esrÁ FTRMADo, ELLos
TR¡T¡EIÉN NO PUEDEN EMPEZAR A HACER LAS COSAS BIEN ES SU
PROBLEMA PERo NADA MÁS oUE QUEDE ASENTADo. ESo Es
TODO
----------HActENDo uso DE LA voz EL LtcENctADo luls coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ADELANTE LICENCIADA
----------HActENDo uso DE tá voz l,A LtcENctADA eelrnz plña
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: EL MES PASADO YO LE
sor-rcrÉ euE poR FAVoR ME pASARAS Los AVANcES coN
TrEMpo A Mr coRREo y yA TENEMoS nouf orRo MES rr¡As y
SoLAMENTE ¡¡e luecó EL REpoRTE DE oBRA pERo No ME HAs
ENVIADO NADA, YO SI TE PIDO QUE CON TIEMPO IrIC IO EruVíES
PARA VERIFICAR Y DE ESTA MANERA PODER EMITIR MI VOTO.
AHORA, EL PORCENTAJE DE OBRAS ES MUY BAJO LA VERDAD ES
MUY BAJO, YO VEO OBRAS CON UN 5% (CTNCO POR CTENTO),
ESPERO QUE LOGRES TERMINARLAS TODAS Y QUE NO TENGAMOS
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PRoBLEMAS coMo EL AÑo PASADo coN LAS oBRAS QUE No SE
TERMINABAN DE CONCLUIR, SABEMOS PERFECTAMENTE QUE
VARIAS OBRAS FUERON OBSERVADAS POR EL ORFIS Y HAY QUE
CUMPLIR, SI NO TIENES LOS DOCUMENTOS O REQUISITOS PUES
VER DE QuÉ I,IR¡¡ERR SE VAN A SUBSANAR Y QUE LAS oBRAS
EsrÉu eN TlEMpo y FoRMA y rE ENCARGo poR FAVoR E

CLARO
---------REALTZADA y coMENTADA LA Exposrcróru, EN uso DE LA
VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGU]LAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, lvtRt¡trEStÓ: NO
HABTENDo oaseRvRcróN A SoLVENTAR, sEñoR SEcRETARTo
poNGA LA pRopuEsrA A coNstDERAclóru oe Los pRESENTES.----
----------ENSEGUIDA, EN uso DE LA voz EL LrcENcrADo LUís
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: ESTÁ R COI.ISIOERNCIÓT.¡ DEL
CUERPO EDILICIO LA PROPUESTA, POR LO QUE SOLICITO A LOS
PRESENTES QUE, DE MANERA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO
DE SU VOTO, VOTANDO A FAVOR LOS SIGUIENTES CIUDADANOS:
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL; ANTONIO BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR
PRIMERO; ROBERTO I-ÓPEZ ENAN, REGIDOR SEGUNDO;
LtcENctADA EN EDUCACTór'¡ pnEEscoLAR MAyrE CATALINA
VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO; LICENCIADO EN
COT.¡TROURíR JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR
sEXTO; SONIA rÁnUA CORONA CXrlt, REGTDOR SEpIUO;
TNGENTERo JoRGE RAFAEL ÁuvaRez coBos, REGIDoR ocrAVo;
v, tuór.rrcr GUADALUpE oRTtz BLANco, REGIDoR NovENo.
VOTANDO EN CONTRA: CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉNEZ,
síHorco úxlcR; rRexctsco JAVTER lrilÉuoez SALDAñA, REGTDoR
CUARTO; Y, LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR
QUINTO
----------ACTo sEGUrDo, EL cruDADANo LrcENcrADo r-uis connao
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
INFoRMo nI seÑon PRESIDENTE MUNIcIPAL QUE EXISTEN ocHo
VOTOS A FAVOR, TRES VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN
ResrENcróN, EN coNSEcuENcrA, LA pRopuESTA HA srDo
APRoBADA poR IiIIyonfA DE Los EDILES QUE CoNFoRMAN EL
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO
DE LA LLAVE.-
----------AcuERDo puNTo O.-vtsro EL RESULTADo DE LA vorRclór.l
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
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PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: AL EXISTIR
OCHO VOTOS A FAVOR, TRES VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS
EN ABSTENcTóI, coN FUNDAiTENTo eH sl tnrfcuLo 28 DE LA
LEy oRGANIcA DEL MuNrcrpro LIBRE vtcENTE EN EL EsrADo sE
ApRUEBA, pon mnvoRíe, DE Los pRESENTES, EL REpoRTE DE
LAS oenas púeLrcAs coRRESpoNDTENTES AL MES

e CRETARIO DEL H
AYU iillENTO

REGID VENO

REGI o

RE S TIMO

REGIDO

SEPTIEMBRE, EJERCICIO FISCAL 20r9 (DOS MIL DIECINUEVE); SE
ORDENA QUE EL DocUMENTo QUE CoNTIENE LA RESEÑA DE Los
AVANCES ¡fstco-aNn¡¡crERos ApRoBADos SE ANEXE AL ACTA
QUE SE LEVANTE, FORMANDO PARTE INTEGRAL DE LA MISMA,
COMO SIA LA LETRA SE INSERTARA PARA TODO EFECTO LEGAL.-
cúuplase.---
.---.--.--PROSIGUIENDO CON EL USO DE tA VOZ, EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SEÑOR SECRETARIO, OE IECTURR
AL slcuIENTE puNTo DEL oRDEN oeL oíR:
----------ENSEGUTDA EL ctuDADANo LtcENctADo lufs couneo
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
EXPRESA: ------------------------
----------2.- ASU NTOS GENERALES
--.-.---.-7.1.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA pÉnez, síNotco út¡tcR, lvlRNlnESTA: NADA tvlÁs pRnR
HACERLE LLEGARALALCALDE ESTE OFICIO, RECUERDE QUE HACE
uNos ohs sE ApRoBó Lo DEL srsrEfvrA pARA EL DESARRoLLo
INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL) Y YA VE QUE SE
coueuró euE st LE MANDABA A ALGUNAS pERSoNAS pARA
Apoyo puES sE LES DIERA ESA, Lo cuAL sE le exvló eeuf se lo
ENTREGO A USTED Y LE DIJERON QUE VAN A VER HASTA EL
VIERNES O LUNES

------7í1.-HAC|ENDO USO DE LA VOZ EL CTUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MAN IFIESTA: LO ESTOY VIENDO APENAS.------
----------z-.12-H CTENDO USO DE LA VOZ LA CTUDADANA ARELT
BAUTISTA PEREZ, SINDICO UNICA, MANIFIESTA: NO PERO SE
unruoó AL stsrEMA pARA EL DESARRoLLo TNTEGRAL DE LA
FAM|L|A (DtF MUN|C|PAL) DESDE LA VEZ QUE V|NO LA PERSONA y
se le E¡rvró uN oFrcro rnMerÉNr A ELLos, Lo euE pAsA euE sr
soN ESTUDToS cARos rNcLUSrvE No Lo HAyAeuf.-----------------------
.-.--.--.-7,1.3..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: UN ESTUDIO MAXILOFACIAL

-----71a.- HACTENDO USO DE LA VOZ LA CTUDADANA AREL|
BAUTISTA pEREz, slruotco úNlcR, Ir¡RI¡IHESTA: st, ToDo Lo euE
IIT,IPTICR RUI. ENTONCES YO SE OUE A LO MEJOR NO SE PUEDE CON
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LE PUEDAAPOYAR, ESO SE LO DEJO A USTED
----------7.1.5.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO
LUIS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO, MAN I Fl ESTA: ADELANTE REGIDOR SEGUNDO.-------
.---.-.-..7.2.. HACIENDO USO DE LAVOZ EL CIUDADANO ROBER
LÓPEZ ARÁN, REGIDOR SEGUNDo, MANIFIESTA: LA DIRECCIÓN DE
CULTURA SE HA DISTINGUIDo EN ESTA ADMINISTRACIÓN PoR
HACER UN TRABAJO MUY AMPLIO, INCLUSO HA HABIDO IruVERSIÓTTI
DE ACCIONES CULTURALES, NO SOLAMENTE AMPLIO SINO QUE HA
PREMIADO FUERTEMENTE EN TODOS LOS SECTORES POR
EJEMPLO DE ESTUDIANTES, JÓVENES, A NIÑoS, A MUJERES Y
ADULTOS O DE LA TERCERA EDAD Y SIN EL AFÁN DE CALIFICAR LAS
DECISIONES SI PUEDO DECIR QUE HEMOS CONSTATADO DESDE
ENERo DEL Año pASADo HASTA ocruBRE euE ES UNA otRecclór'¡
QUE HA TRABAJADO YO DIR|A QUE HA TRABAJADO MUCHO MAS
ALLA DE Los LiMrrES Fisrcos y rÉcNrcos pARA HAcER uN BUEN
TRABAJO INCLUSO HA DISTINGUIDO A ESTE AYUNTAMIENTO,
INCLUSO ESCUCHE YO AL SEÑOR ALCALDE REFERIRSE A ELLOS
COMO UNA DIRECCIÓN DE LA CUAL USTED SE ENORGULLECIA Y
CREO QUE NO ES DE MAL LO QUE USTED DIJO YO CREO QUE LOS
HECHOS LO HAN DEMOSTRADO. POR AHi ELLOS HA SIDO TANTA LA
LABOR QUE HAN REALIZADO QUE HAY CIERTOS INCREMENTOS QUE
SE HAN IDO DETERIORANDO A PRINCIPIOS DEL AÑO PASADO SI SE
ACUERDA PLATIQUÉ CON USTED Y LA DIRECCIÓru R H¡I CARGO CON
EL APOYO QUE SE LES DA SE PUSIERON A HACER UNAS TARIMAS
DE CEDRO QUE USTED DIJO QUE EL AYUNTAMIENTO PONE LA OTRA
MITAD Y ESAS TARIMAS DE CEDRO PUES CIRCULAN POR TODOS
LADOS Y ESO ESTÁ MUY BIEN FINALMENTE SI NO SON PROPIEDAD
DE LA DIRECCIÓN, SON PROPIEDAD DEL AYUNTAMIENTO, ESAS
TARIMAS LAS VEO EN LA PLAYA, LAS VEO EN UNA COMUNIDAD Y
ESTÁ MUY BIEN FINALTVTENTE INSISTO NO ES EXCLUSIVIDAD DE LA
DIRECCIÓN DE CULTURA Y SE LA PIDEN A ELLOS Y ES UN GESTO
MUY GENEROSO, LAS PRESTAS Y ESO ESTÁ MUY BIEN. SIN
EMBARGO, HAY POR AHi UNA LISTA DE REQUERIMIENTOS DE
INSUMOS QUE ES NECESARIO SUPLANTAR, ES NECESARIO ROTAR
PARA QUE PUEDAN HACER UNA LABOR SIN TANTA PRESIÓN, EL
HECHO DE LA LISTA POR APOYAR, CREO QUE NOS PUEDAAPOYAR
USTED POROUE SALEN MUCHAS ENCOMIENDAS EN SUS
ACTIVIDADES DIARIAS Y ME DIJERON QUE OUER|AN QUE LO
PLANTARA EN LA SESIÓN DE CABILDO PORQUE AOUI LAS
coMtstoNES, LA coMtstóN DE pANTEoNES, DE LA LtMPtA PúBLtcA,
LA COMISIÓN DE DEPORTE, LA COMISIÓN DE TURISMO, LA
CoMISIÓN DE PRoTECCIÓN CIVIL, LOS HEMOS ESTADO APOYANDO
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Y CLARO A CULTURA TAMBIÉN SE LE HA APOYADO Y YO
PÚBLICAMENTE HE AGRADECIDO EL APOYO OUE HE RECIBIDO EN
LAS SESIONES DE CABILDO CUANDO SE HA PTANTEADO
NECESIDAD PORQUE NO TODO ES PAVIMENTO, NO TODO ES
CEMENTO, NO TODO ES AGUA, NO TODO SON ASPECTOS FÍSICOS

c RETARIO DEL H
AYUNT IENTO

R IDOR CTAVO

R TIMO

REG ID OVENO

TAMBIÉN ES IMPORTANTE QUE ESTE AYUNTAMIENTO SE HA
DISTINGUIDO Y LO HE ESCUCHADO CON AMIGOS QUE VIVEN EN LA
CIUDAD DE MÉXICO QUE TUXPAN SE HA DISTINGUIDO POR
ACCIONES IMPORTANTES EN APOYO A LA CULTURA, ES MÁS A LA
VUELTA DE LA ESQUINA TENEMOS EL JOLGORIO CULTURAL A FINAL
DEL MES DE NOVIEMBRE SINO ME EQUIVOCO
-.--------7,2,1.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: AHí TRAEMOS UNOS DETALLITOS
CON LA SECRETARíA DE CULTURA QUE NOS ESTA RETRASANDO
MUCHO

REGIDO o-------.--7.2.3..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO
lópez-EÁN, REGTDoR SEGUNDo, MANTFTESTA: pERo SERÁN
ELLOS NO DEL AYUNTAMIENTO.--------_
----.---.-7,2,4.- HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SI, SE ESTÁN RETRASANDO
MUCHO EN LA PARTE QUE IBAN A COLABORAR.

É.\ .o\+--

...-.--...7.2.5.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO
LópEZ*Á,RAN, REGTDoR sEGUNDo, MANTFTESTA: sr pERo No ES RE R CUARTO

POR PARTE NUESTRA
...----.-.7,2.6.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: NO.-----
----------7.2.7,-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO
LÓPEZ-ARAN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: OJALA LA
FEDERACIÓN PUEDA REPLANTEAR SU FORMA DE PARTICIPAR.
ENTONCES ES UNA LISTA QUE YO VOY A HACÉRSELA LLEGAR AL
SECRETARIO Y YA HAY UN PRESUPUESTO DE ESO, NO VOY A DECIR
AHORITA LA CANTIDAD, ME GUSTARh OUT LO VIERA USTED CON
LA GENTE DE ADQUISICIONES, NO ES UN PRESUPUESTO ALTO DE
COSAS QUE NO SOLO SE USAN PARA CULTURA SINO QUE SE USAN
PARA CUALQUIER EVENTO O EVENTOS QUE REQUIEREN ESTETIPO
DE INSUMOS. ESTA ES UNA PARTE, SON TRES PORQUE EN UNA
ESTÁN SOLICITANDO DOS PUERTAS Y CREO OUE LO MÁS CARO
SON LAS PUERTAS Y NO SON DE FÚTBOL SON ESTAS
ESTRUCTURAS QUE SE EXHIBEN EN LOS ACTOS CULTURALES O
FESTIVOS Y QUE SE LES PERMITE PONER AHí LUCES, SONIDO, SON
COMO ANDAMIOS QUE SIRVEN COMO SOPORTE PARA QUE SE

PRE NTE

REGIDOR OUINTOtei"lto

REGIDOR CERO

UNDO

REGIDOR PRIMERO

R

U

MUNICIPAT



, il\l co..nodér¿ñb,.

:!U)IPAII \r'-()r.( )Secrelari iento

':ill,l i lllllllll " sina 20 de 24

pu EDAN I NSTALAR S I STEMAqplp§dÑ'ffi 
^S 

ISTEMAS E LÉCTR I COS
Y SISTEMAS DE LUCES ENTONCES VOY A HACERSELA LLEGAR Y
QUIERO DARLES EL CONOCIMIENTO DE QUE ESTA PETICIÓN SE
ESTÁ LLEVANDO A CABO Y YO HAB|A SACADO UN PRESUPUESTO
SERíA CUESTIÓN DE QUE ADQUISICIoNES SACARA UN
PRESUPUESTO POR ELLOS MISMOS Y SE DECIDIERA HACER E
APOYO A LA DIRECCIÓN DE CULTURA E INSISTO QUE LOS
MOMENToS GRAToS A LoS CIUDADANoS TUXPEÑoS coN LAS
ACTIVIDADES. ESO ES TODO
----------7,2.8.-EN USO DE LA VOZ LUíS CONRAD MONCADA ALEJO,
SECRETARIO DEL AYUNTAM I ENTO, EXPRESA: ADELANTE.---------------
-.-.-.---7.3.-EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, EXPRESA, BUENO ALCALDE YO LE
SOLICITO QUE EN LA ORDEN DEL DiA PONGAN EL PUNTO DEL
REGLAMENTO DEL INSTITUTO DE LA MUJER, ESA FUE UNA DE LAS
OBSERVACIONES QUE TUVIMOS POR PARTE DEL ORFIS HAY QUE
DESCENTRALIZAR EL INSTITUTO PERO AHi HAY UN PROBLEMA
PORQUE POR AHi ANDAN DOS REGLAMENTOS UNO DE LA
DIRECTORA Y OTRO DE LA PRESIDENTA, DESAFORTUNADAMENTE
COMO LO QUIERAN VER, LA PRESIDENTA SABEMOS
PERFECTAMENTE QUE ES UN NOMBRAMIENTO HONORIFICO YAOUi
SERIA LA DIRECTORA PERO YO QUIERO OUE USTED VEA ESO
PONGA ORDEN Y DE ALGUNA MANERA SE TIENE QUE APROBAR Y
DE ESA MANERA SE PUEDE DESCENTRALIZAR PORQUE SI NO NO
VA A HABER RECURSOS
-.-----.--7.3.1..EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
EXPRESA: ESTÁN EN REVISIÓN, YA SE ESTÁN REVISANDO MÁS BIEN
YA NADA MÁS HAY QUE PASARLO POR SECRETARiA PARA QUE
PASEN A PUNTO DE ACUERDO
---------7,3,2..EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR OUINTO, EXPRESA, ME DAN UNA COPIA POR
FAVOR. OTRA COSA TAI\IBIÉN, LE SOLICITO COMO YA LO HABIA
DICHO ANTERIORMENTE UN LUGAR ADECUADO PARA EL INSTITUTO
POR OUÉ SE VE MAL QUE CUANDO ESTÉN DANDO LAS TERAPIAS SE
DEN EN LA AZOTEA AL AIRE LIBRE O EN OCASIONES VIENDO LAS
DEMÁS PERSONAS QUE ESTÁN AHi, NO PODEMOS DAR UNA
ATENCIÓN ASi O LA PERSONA NO PUEDE PLATICAR BIEN CON LA
PSICÓLOGA O CON EL JUR|DICO SI HAY MÁS PERSONAS,
NECESITAMOS UN ÁREA PRIVADA PARA PODER DAR UNA BUENA
ATENCIÓN LA GENTE SE ESTA QUEJANDO MUCHO QUE NO SE
PUEDE PLATICAR PORQUE HAY IVIÁS PERSONAS POR AHi. OTRA
COSATAMBIÉN, HAY MUCHAS PERSONAS QUE SE LE ESTÁN DANDO
APOYO A LA FISCALÍA, SE LES ACOMPAÑA, SE LES LLEVA, SE ESTÁN
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SecretarÍa

DANDO MUCHOS CASOS E
PLATICADO LES APOYA
ALIMENTICIA O CUALQUIE

§lt¡ cob,¿,nodé,r¡ñb¡d

,UXPAII nto

'tsf,'
{ffi

PENSIÓN
LES ESTÁ

DANDO Y HAY QUE ESTAR SALIENDO Y NO CUENTAN CON ELAPOYO
Y TENGO ENTENDIDO, PLATIQUE CON EL OFICIAL MAYOR, LE
COMENTE AL TESORERO PERO DICE QUE LO AUTORIZA ES UST
ES DECIR, QUIERO VER QUE DÉ EL RECURSO USTED SABE CÓ

ina 21 de 24
SEC DEL H

QUIEN HE AYU AMIENTO

REGI VENO

MO

RE AVO

¡ PTIMO

ESTAMOS, HAY MUCHA VIOLENCIA, HAY MUCHOS FEMINICIDIOS, EL
TRABAJO QUE TIENE EL ABOGADO Y LA PSICÓLOGA ES MUCHÍSIMO
Y NO SE DAN ABASTO Y APARTE PUES HAY QUE SALIR. ENTONCES
NO SÉ DE QUÉ MANERA USTED PUEDA HACER EL APOYO PARA QUE
SE TENGA UNA MEJOR ATENCIÓN A ESTAS PERSONAS QUE
ACUDEN AQU|
---....---7.3.3.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: Sl
----------7.3,4.-EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LU¡S CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: ADELANTE REGI DORA
----------7.4..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁTIMA
CORONA CHA¡N, REGIDOR SÉPTIMO, MANIFIESTA: SEÑOR
PRESIDENTE HACE UNOS MESES ESTUVIMOS EN EL PARQUE
VIENDO LO DE LAS FUENTES Y YO LE SOLICITO NUEVAMENTE QUE
VEA USTED A LA BREVEDAD POSIBLE QUE SE LLEVE A CABO UNA
REUSIÓN INTEGRAL AL SISTEMA ELÉCTRICO DE LAS FUENTES
PARA QUE NO REPRESENTEN UN RIESGO PARA LA POBLACIÓN, YA
VE QUE LOS CABLES SE ENCUENTRAN DETERIORADOS Y
REPRESENTAN UN ALTO RIESGO. PIDO GIRE INSTRUCCIONES PARA
SU PRONTA REPARACIÓN YA QUE REPITO PRESENTAN UN ALTO
RIESGO A LA POBLACIÓN. TAMBIÉN EL TEMA DE LOS
IMPERMEABLES Y LAS BOTAS A LOS AGENTES DE TRÁNSIO YA VE
QUE AHORITA ESTÁN LAS LLUVIAS Y SON NECESARIAS, REQUIEREN
TREINTA Y TRES IMPERMEABLES VULCANIZADOS Y TREINTA Y TRES
PARES DE BOTAS, EN ADQUISICIONES YA ESTÁ LA REQUISICIÓN
DESDE HACE TIEMPO. Y EN CUANTO A LA UNIDAD DEPORTIVA LOS
MOTORES REQUIEREN A LA BREVEDAD POSIBLE REPARACIÓN, SON
CINCO, ASi COMO LOS FILTROS. NO SE HA HECHO EL CAMBIO DE
LOS CRISTALES DE LOS VENTANALES DE LAS OFICINAS Y ESTOS
REPRESENTAN UN ALTO RIESGO PARA LA POBLACIÓN USUARIA.
TAMPOCO AUNADO A LO ANTERIOR, NO SE HA COLOCADO LA
PELÍCULA PLÁSTICA ANTIASTILLANTE PARA UNA MAYOR
PROTECCIÓN. RECOMIENDO QUE LOS CRISTALES DE LAS
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----------2.4.1.-HActENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo JUAN AYU

ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: YA ONOEruÉ EI OÁ QUE FUI LE
oRoer.¡É Rl oFlclAL MAyoR euE LE DrERA cELERtDAD A Eso.------
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...---...-7.4.2..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SO
rÁrurEnorur cxaíH, REGTDoR sÉplMo, MANTFTESTA: ESo
TODO, GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE
.-....-...7.4.3..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: EN CUANTOA LO DETRANS|TO ¿NO
SE HA ENVIADO OFICIO?..-..
-----ru.-HAC|ENDO USO DE t-A VOZ LA CTUDADANA SONTA
rÁnur coRoNA cxrír¡, REGTDoR sÉprMo, MANTFTESTA: sr
MANDARON SOLICITUD.--.
-.--------7,4,5,-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: HAY QUE PASARLA DIRECTO A
ADOUISICIONES
---.-.-...7.4.6..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA
rÁrlrtm coRoNA cxeí¡¡, REGTDoR sÉprrtr¡o, MANTFTESTA: yn esrÁ
EN ADeursrcroNES, HABLÉ coN LA LrcENcIADA.-
-----uL.-HACTENDO USO DE LA VOZ EL CTUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CoNSTTTUCTONAL, MANTFTESTA: ¿Y yR pROCeOlÓ? PORQUE NO
RECUERDO QUE ME LO HAYAN PASADO,-------
-__--.7.4.8..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA
rÁrme-conoNl cneíN, REGTDoR sÉprMo, MANTFIESTA: Hoy
MISMO VUELVO A HABLAR CON E11A......
--.-..-.-.7,4,9.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: PORQUE YA TENEMOS PARA
ENTREGA vARrAs cosAs pERo No sÉ sr esrÉ lo or rRÁ¡¡sro.---
---..-.---7,4:,i0.. HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA
rÁlun-conone cxeíN, REGrDoR sÉpluo, MANrFrESTA: AHoRtrA
QUE TERMINEMOS ME PONGO EN CONTACTO CON ELLA PARA
VERLO
--..-.....7.4,'II..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: POR QUE HAY DE LlMPlA, DE
pnoreccróN
-----.-.-.7.4.12..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA
rÁrlrtm coRoNA cn¡í¡1, REGtDoR sÉprrlr¡o, MANTFTESTA: pAREcE
euE ME coMENTó eue rooRvh No sE coMpRABAN, HAy uN
NEGOCIO EN lj CIUDAD DE XALAPA QUE TIENE MUY BIEN MATER'\L
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Y LOS IMPERMEABLES SON DE MATERIAL BASTANTE RESISTENTE Y
NO SON NADA CAROS
------7_A13-.-HACTENDO USO DE LA vOZ EL CTUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: HABRh QUE CHECARLO POR EL
TRASLADO

--:---W-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA
FATIMA CORONACHAIN, REGIDOR SEPTIMO, MANIFIESTA: PUES EN
UNA IDA QUE DE ALGUIEN PERO AHORITA LO VEO CON ELLA....--....
---...-.--7,4,15,.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: POR FAVOR

qF
XPAN

Sec

-----7_.415.-HACTENDO USO DE LA VOZ LA CTUDADANA SONTA
FÁTIMA coRONA cHAfN, REGIDoR SEPTIMo, MANIFIESTA:
GRACTAS.------

-----ruL.-HACTENDO USO DE LA VOZ EL LTCENCTADO LUíS
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: ¿ALGUIEN [¡ASZ------------
.---....--7.4.18..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTIS-TAPEREZ,Sf NDICOUHICR,IT¡RI.IITIESTA:TEENCARGOUNA
COPIA DEL REGLAMENTO DEL INSTITUTO DE LA MUJER POR

'ru$.
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REGIDOR. OUINTO2Bl rr I tdt
FAVOR
--.---..-.7.5.-HACIENDO USO DE LAVOZ EL LICENCIADO LUíSCONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
EN CUANTO LO LIBERE EL JURíDICO

7.5.1 .HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA PEnez, síruorco úucR, lr¡RNTnESTA:ASf ES, JUNTo coN
LA COMISIÓN PARA ESTAR INFORMADA

-_---7.52 -EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: A MI TAMBIEN ME
PERMITES LA COPIA POR FAVOR

------I§J.-HACTENDO USO DE LA VOZ EL LTCENCTADO LUíS
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: Sl, EN CUANTO LO LIBERE AHORA Sl LA REVISIÓN
FINAL ES JURíDICO.-----
-..-..-...ENSEGUIDA, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, DECLARA: DESAHOGADO EL ORDEN DEL DlA, NO
HABIENDO MAS ASUNTO QUE TRATAR, SE TERi/I¡NA LA SESIÓN
SIENDO LAS CATORCE HORAS CON DIEGIOCHO MINUTOS DEL DíA
DE SU lNlClO; SE ORDENA QUE EL ACTA QUE DE ESTA SESIÓN
DERIVE LA FIRMEN QUIENES EN ELLA INTERVIENEN Y TIENEN
VOLUNTAD DE HACERLO.CÚMPLASE.. DOY FE..
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